

12. Juni 2014

1 von 1

Modellprojekt „Flaschensammelbehälter“ neben Mülleimern

Anfrage der Fraktion B90/Grüne

- 101.17.1276 -

Anfrage

Wir fragen den Magistrat

1. Inwieweit ist der Stadt Kassel die bundesweite Initiative „Pfand gehört daneben“ bekannt?
2. Inwieweit gibt es Beispiele dafür „Flaschensammlern“ das Leben u. a. durch Minimierung der Verletzungsgefahr bei Durchstöbern von Abfallbehältnissen zu erleichtern?
3. Welche Möglichkeit sieht die Stadt ggf. in einem Modellprojekt „Flaschensammelbehälter“ die Erprobung an Standorten zu versuchen, wo die Stadt für die Müllentsorgung zuständig ist?
4. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt zur Unterstützung der Initiative „Pfand gehört daneben“ z. B. durch Aufhängen von Plakaten bzw. das Auslegen von Infomaterial mit zu tragen?

Nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser erklärt Vorsitzender Kortmann die Anfrage für erledigt.

Stefan Kortmann
Vorsitzender

Andrea Herschelmann
Schriftführerin